

Venezuela pide que EE.UU. permita derechos de Puerto Rico

Escrito por Prensa Latina

Lunes, 18 de Junio de 2012 21:54



Naciones Unidas, 18 jun (PL) Venezuela instó al Gobierno de Estados Unidos a que permita al pueblo de Puerto Rico el ejercicio de su derecho inalienable a la autodeterminación y la independencia, establecidos por Naciones Unidas y su Comité de Descolonización.

Igualmente, reclamó a Washington la liberación de los presos políticos puertorriqueños Oscar López Rivera (en prisión desde hace 31 años), Avelino González Claudio y Norberto González Claudio, condenados por luchar por la independencia boricua.

Ambas demandas fueron expuestas este lunes aquí por el representante permanente de Venezuela ante la ONU, Jorge Valero, al hablar en una sesión del Comité de Descolonización dedicada a analizar el caso de Puerto Rico. Recordó que esa instancia ha discutido ese tema durante más de 35 años, con la adopción de 30 resoluciones y decisiones al respecto.

El diplomático venezolano recordó la presencia del Libertador, Simón Bolívar, en la isla puertorriqueña de Vieques, cuando recorría la región en procura de la libertad e independencia de los países sometidos al imperio español.

"Conquistar la independencia de Cuba y Puerto Rico, como tarea común de todas la Repúblicas hermanas, era uno de los objetivos que el Libertador Simón Bolívar se proponía con el Congreso Anfictiónico de Panamá en 1826", explicó.

Afirmó que "Puerto Rico es la agenda inconclusa" de Bolívar por estar todavía bajo el dominio imperial de Estados Unidos, potencia colonial que no le permite ser un Estado libre y soberano.

Valero precisó que la isla boricua es una nación latinoamericana y caribeña que reivindica sus tradiciones históricas y culturales y reafirma su propia e inconfundible identidad nacional.

El dominio colonial sobre Puerto Rico contradice el espíritu y propósito de la Carta de la ONU, la Declaración sobre la Concesión de Independencia de los Países y Pueblos Coloniales y la resolución 1514 de la Asamblea General, adoptada en 1960, añadió.

Venezuela pide que EE.UU. permita derechos de Puerto Rico

Escrito por Prensa Latina

Lunes, 18 de Junio de 2012 21:54

El embajador venezolano también reclamó que la cuestión de Puerto Rico sea examinada "de manera amplia y en todos sus aspectos" por la Asamblea General de la ONU.

En ese sentido, destacó los pronunciamientos realizados por el Movimiento de Países No Alineados y otras agrupaciones regionales e internacionales.

El Comité de Descolonización de la ONU aprobó este lunes una resolución que reiteró el derecho del pueblo puertorriqueño a la autodeterminación e independencia, presentada por Cuba y auspiciada por Venezuela, Bolivia, Nicaragua y Ecuador.

mh/vc